
A RECICLAGEM 
N Ã O  S E J A  U M  P E Ã O  N O  T A B U L E I R O  D E  X A D R E Z

ED LOPES

" O  Q U E  V O C Ê  E S C O L H E  É  O  Q U E
T E  D E F I N E . "

"abra 

a sua

mente."



As intenções das trevas que controlam este
mundo superará as espectativas de muitos
que não esperam por nada. Os controladores
deste mundo pretendem realizar uma redução
populacional em massa, em um curto período
de tempo, mesmo que não saibamos quando.
Ainda é obscuro a forma como farão isso, no
entanto, este processo está em andamento e
segue um curso definido. Tudo aqui é muito
pior do que o mais terrível cenário que possa
ser imaginado por alguém. Nas pedras da
geórgia estão descritos alguns dos intentos
do que as trevas desejam realizar neste
mundo, nos indicando uma destruição
assustadora.



Está escrito nestas pedras, que os
controladores anseiam uma redução
populacional para apenas 500 milhões de
habitantes em todo o mundo. O resto seriam
descartáveis ou calcinados.
 
A pergunta que fica é... 
 
Porque um número tão pequeno? Qual seria o
real objetivo de terem tão poucas pessoas na
terra?
 
A questão é que muitos hoje não estão
conseguindo ver o real motivo disso.
Atualmente estão adequando o mundo para
um extermínio através de um único elemento
em ação ... as vacinas.



Para os controladores é muito melhor
tererem 500 milhões de pessoas sob controle
máximo, do que 8 bilhões onde não
conseguem manter o controle
ordenadamente. A necessidade de redução
populacional, é para que o controle possa ser
completo e mais eficiente.
 
As vacinas continuam a exercer hoje a
manipulação genética que se deu início no
passado. As vacinas de hoje são tecnológicas.
Elas tem a capacidade de alterar o DNA
humano, deixando o corpo de acordo com
que os controladores das trevas desejarem.
Um corpo inibido de conscência, onde a
mente não somente não nos ajude, mas nos
atrapalhe no processo de despertar humano.



A COLHEITA
D A S  T R E V A S



Um corpo mais ionizado para que facilite o
controle da mente a ser implantado por
tecnologias avançadas. E o mais importante,
um corpo modificado biologicamente para
trabalhar sob completo regime escravo, de
acordo com os interesses dos controladores,
com uma completa ausência de luz. É por isso
que desejam vacinar as pessoas em todo o
mundo. O processo de vacinação não é o
irromper de seu livre arbítrio, o seu
consentimento é que é. Eles apenas
influenciam, maniuplam, você é que consente.
 
Estão preparando a humanidade para uma
reciclagem. Eles estão conduzindo a
humanidade a fim de ser realizada a colheita
deles. A colheita das trevas.



Através da redução para um número pequeno
de habitantes, eles pretendem reiniciar o
sistema. Por milhares e milhares de anos
estes controladores das trevas vieram
engordando as pesosas como porcos, para
que em um dado momento de nossa história,
em um certo futuro, estes porcos pudessem
ser abatidos. Através de uma matrix maligna,
criaram um tipo de fazenda, onde pudessem
colher todos os recuros de que precisariam lá
na frente, começando lá atras. Criaram
amplos complexos de ensinos falsos para
imbecilizar as massas, as deixando viver
dentro do mundo de maravilhas, que os
controladores criaram para suas mentes
férteis, previsíves e influenciáveis.



O cenário então foi montado, e fizeram ainda
questão de contar tudo nos filmes. Os
controladores sabiam que as mentes
humanas denegridas por uma completa falta
de amor e de luz, não seriam capazes de
enxergar nada daquilo que estavam
mostrando, os fazendo cair nas mais
extravagantes gargalhadas, como em seus
próprios filmes de comédia.
 
Eu nunca me cansei de dizer esta frase... 
 
"Bem vindos a ilusão."
 
Bilhões vivendo uma mentira interagida pelos
seus próprios corpos em movimento.
 
Que ironia...



Milhares em todo o mundo acreditando,
colocando suas esperanças em governantes
e religiosos, de um sistema que os tanto
querem destruir. Quando toda a escala de
vacinação terminar, haverá milhares de
corpos atuais ou nascidos, aptos para
realizarem o que os controladores desejaram.
Quando acontecer a redução populacional,
que surge em seguida, estes seres das trevas
estarão como se estivessem fazendo a
colheita deles. Sugiro assistirem o filme, o
destinho de jupiter, a fim de terem uma vaga
noção do que seria. Eles vieram adubando o
terreno durante milhares de anos para
colherem em uma plantação farta depois,
500 milhões de seres humanos modificados
geneticamente através de vacinas, deixando-
os totalmente sob controle.



Eles terão reiniciado o sitema. A partir daí,
quando passarem-se apenas 10 anos no
tempo, os controladores terão corpos
renovados. Milhares de seres humanos numa
posteridade mais controlada, ao invés de 8
bilhões que podem gerar muitos problemas
imprevisíveis. Dentro de um grande número
de pessoas fica dificil você manter um
controle absoluto. Mas quando você tem um
número mais reduzido e controlado, então
tudo o que nasce depois, sempre já nascerá
controlado, exatamente por terem mudado os
corpos. Toda alma em um mundo
tridimensional precisa de um veículo, um
avatar, para interagir com o ambiente
holográfio. A matéria é um tipo de holografia.
O grande problema é você estar em um
veículo denegrido, que dificulte mais o
controle e o seu acesso a consciência real.



Os controladores estão reciclando a
humanidade através de vacinas. Depois virão
com uma redução populacional por algum
método destruitivo. Eles terão reiniciado o
sistema, tendo almas totalmente sob controle
por meio de corpos modificados. Eles sabem
que para o despertar, a interação do corpo
com a alma, a comunicação, ela precisa
acontecer de forma eficiente, porque você
precisa fluir. E como os corpos estarão 
alterados geneticamente de forma mais
completa pelas vacinas, isso é suprimido, e o
despertar já não será tão simples assim de
acontecer. Os controladores teriam uma
humanidade mais escrava, repleta de
escravos sem a possibilidade de fuga, por
suas consciências. Esta possibilidade estaria
drasticamente comprometida.



REDUÇÃO
P O P U L A C I O N A L



Este mundo é um mundo escravo, no entando
a possibilidade de fuga para nós, por
enquanto, ainda existe aqui. O que estão
fazendo é querer expulsar os seres de luz que
estão encarnando e vindo a terra, deixando
apenas os prosioneiros "qualificados". 
 
Eles precisam implantar o selo de qualidade
nas almas daqueles que estão permitindo que
este controle aconteça, devido a seus sonos
profundos. 
 
Esta carta dos iluminati mostra claramente a
intenção deles de realizarem uma redução
populacional em massa.



Na carta mesmo diz que uma grande
população pode causar problemas, e que isso
precisa ser resolvido.
 
 
 
 
 



Ergam os olhos para os céus, olhem para
baixo, para a terra; os céus desaparecerão
como fumaça, a terra se gastará como uma
roupa, e seus habitantes morrerão como
moscas. Mas a minha salvação durará para
sempre, a minha retidão jamais
falhará.Isaías 51:6

A descrição na Bíblia é bem clara. Olhe do céu
para baixo, para a terra. O cenário é de
pessoas mortas como moscas, centenas de
milhares delas, como a Bíblia revela.
 
Diante do código sagrado as vezes você
precisa seguir literalmente.



Estas são fotografias reais de montantes de
moscas mortas, exatamente como a Bíblia 
referiu que ocorrerá com os seres humanos.
A questão é que para termos uma visão como
essa, nós teremos que susbstituir as moscas,
por pessoas.



Fazendo-se isso, e tomando rigidamente este
procedimento como exemplo, como
poderemos ver pessoas amontodas aos
montes e mortas como moscas como pelas
fotografias? Poderíamos ver...
 
Do espaço.
 
Como a Bíblia diz, "Ergam os olhos para os
céus, olhem para baixo, para a terra."
Para termos a visão dos seres humanos
mortos ao milhares, como moscas, teríamos
que ver do espaço, porque a proporção do
tamanho do corpo é diferente. Se 2 bilhões de
pessoas estão amontoadas mortas ao chão,
em um certo continente por exemplo, você só
conseguiria ter a visão de pessoas mortas
como moscas, como na escala das
fotografias, vendo do espaço. 



Se um continente é efetado pelos efeitos
destrutivos da radiação de uma bomba
nuclear, as pessoas iriam começar a cair
mortas depois de um tempo, como moscas
atordoadas por inceticidas. Os efeitos
radioativos destroem a pessoa em vida, a
radiação não tem como sair do corpo.
 
E não há como fugir caso as pessoas estejam
na superfície.
 
Os controladores possuem bombas nucleares
que podem produzir efeitos devastadores. A
população que é atingida diretamente pela
bomba são praticamente evaporadas. As que
sofrerem os efeitos radioativos no ar, cairão
como moscas mortas por um veneno.



Por esta carta os controladores revelaram
que farão isso em algum momento.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A terceira guerra mundial é um holocausto
atômico. Um método de destruição utilizado
para a reciclagem. É o trator passando na
fazenda. Porque a nação dominadora, os EUA,
estão desarmando o mundo? Simples, é para
eles ficarem armados. As bombas precisam
ser acionadas apenas por um detonador. 



Uma fazenda não pode ser arada por muitos
fazendeiros. 
 
Como diz a Bíblia, os EUA é a nação que tem a
soberania sobre os reis da terra. 
 
Os controladores entregaram este poder a
eles, exatamente para controlarem as demais
nações subjugadas ao poder americano, que
estranhamente elas vem obedecendo.
 
As nações que saem do controle são
radicalmente ameçadas a acuarem, senão
recebem ofensivas, como já vimos muito
acontecer.



É preciso entender, que aquilo que os
controladores das trevas desejam, eles terão
certa permissão para executar na terra,
devido a humanidade corresponder as
influências deles, pelo menos até certo
tempo. É isso o que o apocalipse diz... 
 
DEUS permitiu que a besta cumpra os seus
intentos e dêem a soberania a besta até que
se cumpram as palavras de DEUS.
Apocalipse 17:17
 
O intento deles é o de deixar este mundo sem
o mínimo ponto de luz, como uma prisão
fechada e escura sem possibilidade alguma
de fuga. Uma fábrica onde possam extrair
todos os recursos produzidos por seus
escravos humanos controlados em demasia.



Este mundo está envolvido por uma
escuridão de tamanho indefinido.
 
Um ponto de luz neste mundo sempre será
uma ameaça para as trevas. Onde a luz reside
ela pode transformar tudo em luz ao redor,
mesmo partindo de um mínimo ponto
pequeno. Um sistema nunca fica escravo
plenamente quando a luz existe residindo 
em um mundo assim.
 
A luz está presente neste mundo exatamente
para isso, para libertar.
 
As trevas estão criando um novo corpo
modificado biologicamente de acordo com 
suas intenções malignas.



A TÁTICA
P A R A  C O N T R O L E



As mães estão sendo emeaçadas através do
medo e ficando indefesas. Elas ficam sem
saída e levam seus filhos para receberem
aquelas picadas. Os mais velhos acham que o
mundo trabalha a favor deles. Estes
obedecem todos os dias a um holograma
noturno ao chegarem em casa, indicando a
eles o que fazer após cada término de uma
propaganda.
 
As pesosas não estão apenas sendo
vacinadas, elas estão sendo recicladas, 
preparadas para um reinício, antes de uma
catástrofe.
 
O interessante é que as campanhas dizem
que não é necessário todos se vacinarem.



Nunca é para todos, mas sim para um certo
número pré estabelecido de pessoas, até
porque muitos já estarão infectados com esta
praga sem saber. O sistema não precisa
vacinar todo mundo. Estas toxinas internas,
esta biologia tecnológica, estes patógenos
das trevas, tem a capacidade de serem
trasmissíveis por meio de outras vias, uma
delas, as relações sexuais. É por isso que não
vacinam todo mundo. Nunca existe vacina
pra todo mundo, apenas para um certo
número expressivo de pessoas. Observem
pelas campanhas de vacinação que fazem, os
métodos de trasmissão depois fazem o resto,
atingindo a todos apenas com os efeitos do
tempo. As crianças que nascerem após isso,
já nascerão com corpos geneticamente
alterados.



Estão reciclando a humanidade como porcos
em um chiqueiro. Depois que esta fase
terminar, virá o matadouro a ser realizado
por meio de uma destruição. As bombas
nucleares foram confiscadas pra isso. 
Porque estas armas destruidoras estão tão
ocultamente guardadas pela nação
dominadora? Em um dado momento, elas irão
aparecer cruzendo o céu como uma flecha
lançada por um arco, quem não viu veja o
filme, the they after o dia seguinte, você terá
uma breve ideia sobre isso. É um filme antigo
que mostrou o extermínio da humanidade por
bombas nucleares. Os controladores vem
mostrando o futuro físico deste mundo de
várias formas diferentes, pelos filmes, pelas
cartas dos iluminati, o mal conhece o futuro
físico.



Toda a maldade e destruição que acontece
na terra, são eles que realizam. Jamais
falarão isso abertamente de forma clara,
então, lançam desafios por meio de muitas
imagens e enigmas.
 
É como diz o livro de Enoch...
 
" No fim dos tempos aqueles que estiverem
vigiando serão surpreendidos."
 
Com base nisso...
 
Imagine então o que será daqueles que
estiverem dormindo.



A REVELAÇÃO
D O  C Ó D I G O



E, respondendo Jesus, disse-lhe: Vês estes
grandes edifícios? Não ficará pedra sobre
pedra que não seja derrubada.Marcos 13:2
 
Quando Cristo disse esta passagem
ensinando a seus apóstolos, ele estava
querendo nos avisar sobre algo que
aconteceria ainda bem mais a frente. Ele
conhecia a conclusão de tudo isso muito
bem.
 
Fica claro no versículo que ele falou de
prédios e edifícios. 
 
Estes tipos de estruturas simplesmente não
existiam naquela época e naquele tempo. A
conotação de muitas coisas que Jesus Cristo
dizia sempre foi para o futuro. 



O hebraico é fascinante por causa disso,
porque ele possibilita uma variável muito
grande de sinônimos, ampliando o leque do
conhecimento. Tudo sempre é levado até o
cumprimento de uma verdade única, que é
onde você tem que chegar.
 
A questão é...
 
 
 
 
 
Naquela época não haviam prédios e
edifícios, haviam construções. O termo,
edifícios, é um termo inapropriadamente
adequado para as construções daquela
época.



Quando Cristo falou desta maneira, foi porque
ele estava querendo nos avisar do tempo
onde tudo estaria próximo de acontecer, e
que o fim chegasse. Numa época futura onde
houvessem, prédios e edifícios. No mundo
hoje, cada vez mais e a medida que o tempo
passa, mais construções de prédios e
edifícios vão sendo feitas, muito mais até do
que casas. Para podermos ter uma ideia e
ainda mais certeza sobre isso...
 
 
 
 
 
 
Ele também disse no versículo .... " não ficará
pedra sobre pedra."



 
Um prédio. Um edifício...
 
É uma construção, uma engenharia, onde
empilha-se uma pedra sobre outra pedra. Até
hoje em nossos tempos diante de tanta
modernidade e tecnologia na engenharia civil,
isso não mudou. Embora todos os prédios
atuais sejam reforçados por meio de grandes
estruturas metálicas, as pedras, continuam a
ser a base de toda a construção civil
moderna. Mesmo diante de um mundo tão
modernizado com tamanha tecnologia como
o atual, a forma de construção civil ainda
continua sendo a mesma, sem alterações, até
porque nunca mudou.



A construção continua sendo por meio de
pedras, e uma pedra sobre a outra, que é a
base inical para a construção de um edifício.
 
Cristo estava falando sobre o nosso tempo
futuro quando ensinava os seus apóstolos.
Ele estava nos alertando sobre isso, alertando
o povo de um tempo futuro por meio de um
código em seu evangelho, a Bíblia.
 
Ele disse que o fim estaria próximo de vir a
terra, quando estes prédios e estes edificios
estivessem erguidos. Este seria o tempo onde
tudo seria destruído, como ele mesmo disse.
Em resumo, o fim se daria quando a
humanidade estivesse repleta destes prédios
e edifícios, onde tudo ruiria.



Quando o apocalipse acontecer plenamente,
todos os prédios cairão, não ficará uma pedra
em cima de outra, tudo será destruído como
Jesus Cristo disse. Todos os prédios e
edifiícios irão desabar e ruirão para sempre.
 
Estamos vivendo um tempo próximo de onde
estas coisas acorrerão. Os prédios e edifícios
que Cristo citou já estão aí a vista de todos
nós. É o que mais existe em nossos tempos
atuais. Suas construções parecem não
terminar. Então fiquem atentos, parece que
está próximo de acontecer o que O MESTRE
disse. O interesasnte é que cada vez mais
que o tempo passa, um maior número de
prédios e edificios vão sendo construídos em
lugar de casas.



Perceba como em um pequeno versículo da
Bíblia você descobre, o que no mundo está
para começar.
 
Imagine então o que mais a Bíblia tem a nos
dizer através de códigos. A Bíblia apenas
propôs os mistérios, é você que precisa
montar o cenário, e quando a luz está com
você, você o monta.
 
A Bíblia existe para ser descriptografada
dentro de um coração humano.
 
É a luz acesa em sua alma...
 
Que dará início a esta ignição.
 
fiquem em paz


